

Le jeudi 21 octobre 2021

Les collégiens de St Jo à la découverte d'un espace naturel sensible



Les collégiens de St Joseph ont découvert les secrets du Marais de Montaris.

Dans le cadre de l'opération « Collégi'ENS », mis en place par le Conseil Départemental de l'Aveyron, pour l'éducation et la sensibilisation des collégiens à la préservation de l'environnement, les élèves de cinquième du Collège Saint-Joseph de Villefranche-de-Rouergue se sont rendus au Marais de Montaris.

Cet espace sensible de 15 ha, à cheval sur les communes de Salles-Courbatès et Villeneuve d'Aveyron, représente un milieu rare dans la région.

C'est au cours d'une randonnée que Rémy Garrigou (Technicien rivière, syndicat mixte de la Diège) et Nicolas Cayssials (fédération de chasse 12) ont

pu sensibiliser les élèves de cinquièmes au fonctionnement de cette zone humide. Notamment que ce marais étant plus bas que les alentours, forme une sorte de cuvette, ce qui favorise la stagnation de l'eau. Ce marais conserve l'eau en période pluvieuse et la rend aux rivières en période sèche (gestion quantitative de l'eau). En plus, l'eau est de meilleure qualité à la sortie du marais qu'à son entrée (gestion qualitative). Il joue donc un rôle non négligeable pour la ressource en eau.

Les élèves ont pu se familiariser avec l'importante biodiversité végétale et animale de ce site et l'intérêt de la préserver.